

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem du einst so froh geschaffst.
Deine fleißigen Hände ruhen nun in Frieden,
weil der Tod ihnen nahm alle Kraft.
Traurig dich zu verlieren,
erleichtert dich erlöst zu wissen,
dankbar für die gemeinsamen Jahre
lassen wir dich in Liebe gehen.*



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, unserer besten Oma, Uroma und Tante

Martha Heyen

geb. Zians
Witwe von Adolf Heyen

* 23. Februar 1937 † 18. April 2024

In liebevoller Erinnerung

Deine Kinder, Enkel und Urenkel:

Guido Heyen
Nancy mit Maximilian
Tanja und John mit Jonathan, Joan und Jolina

Gerlinde und Patrick Mertes-Heyen
Annick
Caroline und Manuel mit Lionel

Dein Patenkind: Patrick Zians

Deine Nichten und Neffen sowie alle Anverwandten.

4770 Heppenbach, Zum Höchst 4

Die Begräbnisfeier findet statt am Montag, dem 22. April 2024,
um **14.00 Uhr** in der Pfarrkirche zu Heppenbach.

Abschiedsfeier am Sonntag, um 19.15 Uhr.

Die liebe Verstorbene ruht in der Totenkapelle zu Heppenbach.